

Jahresbericht 2018 Abteilung Rollkunstlaufen

Das Jahr 2018 kann als ein national und international sehr erfolgreiches Jahr der Rollkünstler im Einzel und Paarlauf für den Postsportverein und unserem LV Sachsen bezeichnet werden.

Dem Stützpunktleiter Hannes Muschol und dem Trainerteam ist es gelungen, auf den guten Erfolgen von 2017 aufzubauen. Kontinuierlich werden die Sportler nach dem Prinzip des langfristigen Leistungsaufbaus ausgebildet. Was sowohl eine sportartspezifische als auch insbesondere eine konditionelle Schulung beinhaltet.

In der vergangenen Saison zeigte Elisabeth Jancke in der Klasse Junioren eine große Leistungssteigerung. Durch ihren starken Ausdruck in den Küren mit schwierigen Sprung- und Pirouettenelementen konnte sie bei den Süddeutschen- und Deutschen Meisterschaften überzeugen und erreichte bei beiden Meisterschaften Platz 2. Mit dieser hervorragenden Leistung nominierte der DRIV Elisabeth zum Interland Cup nach Holland. Auch hier erreichte sie mit einem 3. Platz das Podest als beste deutsche Teilnehmerin in ihrer Klasse.

Leonie Leuschner, ebenfalls Post SV erreichte Pl. 3 bei den Südd. Meisterschaften.

Dies ist nicht der einzige Erfolg 2018. Mit Leonie Keil, Lilly Tanea Dorenburg in der Klasse Schüler B, Nicolas Enders Klasse Schüler A und dem Paar Nicolas Ender & Leonie Keil reihten sich weitere Läufer*in mit sehr guten Platzierungen bei den Südd.- und Deutschen Meisterschaften ein. So erreichten auch Leonie Keil im Einzel und mit ihrem Partner Nicolas Enders im Paarlauf eine Nominierung zum Interland Cup. In beiden Disziplinen errangen sie einen großartigen 2. Platz.

Die kontinuierliche Nachwuchsarbeit trug Früchte: Sportler vom Post SV Dresden zeigten beim Deutschen Nachwuchspokal mit 4 Läufern und 2 Paaren gute Leistungen.

Erfreulich ist, dass dieser positive Trend auch außerhalb von Sachsen bei anderen LV sowie auch beim Fachverband wahrgenommen wird.

Auf Landesebene wurde erstmals eine Sächsische Vereinsmeisterschaft als Einstieg in die Wettkampfsaison durchgeführt. Es nahmen die Vereine aus Leipzig, Kriebethal und den beiden Vereinen aus Dresden teil. Weiterhin wurden die LM mit 70 Teilnehmer*in und der bundesoffene Wettkampf um den „Pokal Dresdner Löwe“ mit 120 Teilnehmern durchgeführt

Die Teilnehmerzahlen zeigen auch eine erfreuliche Bilanz in den Klassen Mini, Anfänger, Freiläufer und Figurenläufer. Hoffen wir, dass durch gute Nachwuchsarbeit ein kontinuierlicher Aufstieg in die höheren Klassen in den nächsten Jahren erfolgen kann.

Der „Zwergenpokal“ sowie die „Roller-Disco“ am Jahresende stehen bei den Großen und Kleinen hoch im Kurs und die gute Gemeinschaft unter den Sportlern hilft auch, gute Leistungen zu erreichen.

Das Schaulaufen „Die Abenteuer der smaragdgrünen Kobolde“ haben erneut ca. 1600 Zuschauer begeistert und neue Anfragen zur Mitgliedschaft im Verein gebracht. Der Auftritt unserer Sportler beim 18. „Nikolausschaulaufen“ in Haldensleben am 8. Dezember war erneut ein gigantischer Erfolg.

Jana Pannasch